

# 石中だより



花巻市立石鳥谷中学校

校報NO24

令和5年12月4日発行

文責 校長 千葉龍太郎

## 誇～共に築く誇れる石中に～

### 新生徒会がスタート！生徒総会＆引継ぎ式を実施～Ishichu Pride2023～



11月22日（水）、令和5年度石鳥谷中学校生徒総会が開催されました。今まで本校をリードした前期生徒会役員、各委員長、部長会、応援団、学年生徒会の活動反省があり、その成果について確認し合いました。そして、第3号議案からは後期（新）生徒会役員他の活動計画が提案・承認され、石中60年の伝統は次の世代へと引き継がれました。 **新スローガンは「誇～共に築く誇れる石中～」。**生徒一人一人が石

**中プライドを心に留め、周囲に誇れるような学校を創っていきたいという想いが込められています。**普段の生活から石中生としての自覚と責任を持ち、基本的な行動をきちんとできるようになることで、他の中



学校や地域の方に胸を張れるようになる。そのために、生徒会が中心となり、時間意識に関する活動や挨拶運動など、**当たり前のこと**

**を当たり前に行えるような取り組みを行い、規律のある楽しい学校を創っていくという生徒会の決意が込められ**

**ています。**賛成大多数で可決されたこのスローガンの下、生徒全員で新しい伝統を創ってほしいと思います。





### **中総体アイスホッケー県大会で本校選手が大活躍～Ishichu Pride2023～**

11月23日（木）盛岡市アイスリンクにて県中総体のアイスホッケー競技が開催されました。他の競技とは開催方法が異なりますが、中総体県大会です。第1位の盛岡ペンギンズに藤森光太郎さんが出場。第2位盛岡レッドウィングスには鳥畑豊さん、鳥畑悠星さんが出場。第3位石鳥谷イーグルスには川村柚葉さん、佐藤太一さん、民谷徠音さん、佐藤悠真さんが出場しました。**普段は見慣れないユニフォーム姿がかっこいいです。自分のやりたいことに取り組む石中生の活躍、素晴らしいです。多様な生徒が多様な自分を表現する、それが石中生ですね。**佐藤太一さん、藤森光太郎さん、民谷徠音さん、佐藤悠真さんは県選抜の選手として、12月16日（土）17日（日）に青森県八戸市で開催される東北大会にも出場します。がんばれ石中生！

**【花巻市独唱大会に生徒2名が参加】**11月30日（木）花巻市文化会館において、市の独唱大会が開催され、**3年の佐藤桜咲さんが「帰れソレントへ」で優良賞、佐藤朱利さんが「ウィーンわが夢のまち」という曲で最優秀賞を受賞**しました。会議室で菅原樹子先生のレッスン前に**真剣に発声練習に取り組む姿、友人の前で披露しリハーサルをする姿、応援のエールを送る友人たち。**素敵な場面をたくさん見せてもらいました。**本番の2人の表現、素晴らしかったです。**

**【校長室より】公開授業で2年2組の生徒がよさを発揮して、輝きました。**



11月29日（水）中部教育事務所主催の授業力向上研修会が開催され、アドバイザーの本校、八重樫指導教諭の家庭科の授業が公開されました。本校の校内研究会とタイアップして行ったので、たくさんの先生方が2年2組に参観に訪れました。最初は緊張していたようでしたが、次第にいい発言が飛び出すようになり、**いい雰囲気での授業となりました。翌日の朝に2年2組を訪れると、とてもいい表情で感想を述べてくれました。来年は最高学年となる2年生の成長をうれしく感じる校長でした。**

